

Total Rp 411 Miliar Alokasi Pemprov Sulsel untuk Toraja Utara

Ryawan Saiyed - TORAJAUTARA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 5, 2022 - 04:55



Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan

humas.sulselprov.go.id

 [sulselprov](https://twitter.com/sulselprov)

 [sulselprov](https://www.instagram.com/sulselprov)

 [sulselprov](https://www.facebook.com/sulselprov)

 [sulselprov](https://www.youtube.com/sulselprov)

TORAJA UTARA - Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman melihat dan menilai Kabupaten Toraja Utara di usianya 14 tahun telah bertransformasi menjadi kabupaten yang berkembang dengan luar biasa.

“Tidak terasa 14 tahun sudah Kabupaten Toraja Utara. Menjadi sebuah kabupaten yang terus berkembang, saya lihat perkembangannya luar biasa. Bahkan waktu Bapak Presiden berkunjung ke Bandara Buntu Kunik (Tana Toraja) saya sampaikan ke beliau,” kata Andi Sudirman.

Hal itu disampaikan pada puncak kegiatan 14 Tahun Kabupaten Toraja Utara yang mengangkat tema “Bergerak Maju Menuju Toraja Utara yang Mandiri, Berbudaya dan Berdaya Saing” di Lapangan Bakti, Singki, Kota Rantepao, Rabu, 4 Agustus 2021.

Lanjutnya, bahwa untuk mendukung pembangunan di Kabupaten Toraja Utara, Pemprov telah mengalokasi anggaran senilai Rp411 miliar. Ini merupakan komitmen Pemprov Sulsel dalam melakukan pembangunan yang merata dan berkeadilan. “Buktinya, Rp411 miliar telah kita kucurkan untuk Toraja Utara,” sebutnya.

Utamanya dalam hal mobilisasi barang dan jasa, Pemprov menggenjot pengerjaan infrastruktur. Seperti dalam mendukung akses menuju kawasan wisata di Kapitoo di Kecamatan Kapala Pitu. Dilakukan penanganan jalan Provinsi ruas Rantepao - Pangalila - Barupu - Batas Provinsi Sulbar secara bertahap. Di mana tahun ini, akan melakukan penanganan sepanjang 5,4 KM, di tahun sepanjang 14,7 KM dan sebelumnya 7,1 KM. Hadirnya ruas jalan ini mensupport kawasan wisata menampilkan panorama alam yang indah dan sejuk.

Selain itu, juga penanganan ruas jalan Rantepao - Sa'dan - Batusitanduk secara bertahap. Ruas Rantepao - Batas Luwu telah tuntas 27 KM. Sama halnya jalan ruas Rantepao - Alang-alang - Madandan - Batas Tana Toraja telah tuntas 18 KM.

“Penting Toraja Utara ini menjadi penghubung untuk Luwu Raya,” ucapnya.

Dukungan lain dengan tahun ini memberikan bantuan keuangan daerah Rp20 miliar untuk penanganan sejumlah ruas jalan kabupaten di Toraja Utara.

“Kita sudah tegaskan bahwa Pemprov selalu mendukung Torut termasuk memberikan bantuan keuangan Rp20 miliar untuk tahun ini dan Pemda segera dilaksanakan,” jelasnya.

Selain itu, Andi Sudirman berharap sinergi pembangunan dapat dilakukan dengan kabupaten tetangga termasuk dengan Tana Toraja diantaranya, layanan penerbangan untuk masyarakat Toraja.

Pada kesempatan ini Andi Sudirman juga menyerahkan Bantuan Pembangunan Gapura Perbatasan Wilayah Kabupaten Toraja Utara - Kabupaten Tana Toraja senilai Rp388,4 juta dari Bank Sulselbar, pemberian santunan kematian kepada ahli waris Almarhum Saleno Lolo korban KKB Papua serta apresiasi kepada peraih Kalpataru 2022 Pendeta Rasely Sinampe.

Sementara Bupati Yohanis Bassang berterima kasih atas perhatian Gubernur

dalam pembangunan di Toraja Utara selama ini dan meminta untuk dilanjutkan. Bahkan ia menyampaikan catatan nama-nama ruas jalan yang diharapkan dibantu dan menyerahkan kepada gubernur.

“Karena Toraja utara sayang dengan Bapak, pastilah kalau rakyatnya sayang, pasti bapaknya (Gubernur) juga sayang. Oleh karena itu, sekali lagi kami mohon kepada Bapak Gubernur untuk melakukan pembangunan,” sebutnya. (***)